

## Eldense y Mirandés, las “cenicientas” de Segunda

25/06/2024



Eldense y Mirandés cuando jugaron en el Nuevo Pepico Amat la pasada temporada | Nando Verdú.

**El CD Eldense y el CD Mirandés son los equipos con menor historial en Segunda División** la próxima temporada 2024-25, lo que les convierte en las “cenicientas” de la categoría una vez han acabado las Ligas de Primera y Segunda así como sus correspondientes promociones de ascenso.

De ese modo, cuando arranque el campeonato liguero a mediados del próximo mes de agosto azulgranas y rojinegros partirán con un claro objetivo, permanecer en la serie de plata cuando llegue la primavera de 2025, ya que van a enfrentarse a verdaderos transatlánticos del fútbol español que alguna vez militaron en la máxima categoría o que pertenecen a ciudades con mayor densidad de población.

De Primera División acaban de aterrizar en la categoría

Cádiz, Almería y Granada, mientras que siguen en Segunda diez clubes que también jugaron en su día en la élite: Eibar, Sporting de Gijón, Real Oviedo, Racing de Santander, Levante de Valencia, Elche, Tenerife, Albacete, Zaragoza y Huesca, junto a otros tres que cuentan con más habitantes que Elda y Miranda de Ebro como son el Burgos, Racing de Ferrol y Cartagena. Sin olvidar a los cuatro conjunto que retornan a Segunda y que en su día también jugaron en Primera División como el Deportivo de La Coruña, Castellón, Málaga y Córdoba.

La suerte está echada y mañana miércoles se conocerá la composición del calendario liguero de Segunda División para la próxima temporada, una de las más fuertes y competitivas de la historia balompédica.



Última formación del Deportivo en la campaña recién finalizada | Nando Verdú.